

Bericht über den 4. Spieltag der 1. Herrenmannschaft am 22. Juni 2025 beim Golfpark Kiawah Riedstadt

Liebe Mitglieder, liebe Golfreunde,

Meister! Aufstieg in die Landesliga perfekt gemacht!

Was für ein Tag, was für ein Triumph, was für eine Geschichte!

Am 22. Juni 2025, bei brütenden 36 Grad Celsius auf dem Golfpark Kiawah Riedstadt, hat unsere 1. Mannschaft des Golfclubs Domtal Mommenheim endlich das geschafft, worauf sie so lange hingearbeitet hat: Wir sind Meister der Gruppenliga und steigen in die Landesliga auf!

Dieser Erfolg ist nicht nur das Ergebnis einer starken Saison, sondern der Erfüllung eines lang gehegten Traums – vor allem für unseren Kapitän Niclas Heinz. Mit Leidenschaft, Geduld und einem unermüdlichen Einsatz dürfen wir nun endlich im dritten Anlauf den ersehnten Aufstieg feiern. Vielen Dank, Niclas & Timo Heinz – dieser Aufstieg trägt auch ganz besonders Eure Handschrift!

Der Spieltag auf dem anspruchsvollen Platz in Riedstadt stellte hohe Anforderungen an alle Spielerinnen und Spieler. Die Sonne brannte erbarmungslos vom Himmel, und die anhaltende Trockenheit forderte nicht nur den Platz, sondern auch unsere körperliche und mentale Stärke. Umso bemerkenswerter ist die Leistung der gesamten Mannschaft – allen voran Tom Amman, der mit einer herausragenden 69er Runde (3 unter Par) ein echtes Ausrufezeichen setzte und maßgeblich zum Tagessieg beitrug.

Ein riesiges Dankeschön geht an dieser Stelle an unser Support-Team am Platz: Lara Heinz, Marcel Bremm, Helge Schneider, Kevin Gläser & Philipp van der Broeck, die mit kühlen Getränken, Snacks und großartiger Unterstützung dafür gesorgt haben, dass wir trotz der extremen Hitze fokussiert und bei Kräften bleiben konnten. Ohne Euch wäre dieser Spieltag deutlich härter gewesen – Danke, dass Ihr da wart!

Mit einem überragenden Ergebnis von 67,9 über Par krönen wir eine Saison, die geprägt war von Zusammenhalt, Teamgeist und dem unbedingten Willen, als Einheit den nächsten Schritt zu gehen. Der Golfclub Domtal Mommenheim spielt ab nächster Saison in der Landesliga – und das mit Recht!

Doch noch ist die Saison nicht ganz vorbei. Am 20. Juli 2025 steht unser letzter Spieltag auf heimischem Boden in Mommenheim an – eine perfekte Gelegenheit, diesen Meilenstein gemeinsam zu feiern! Wir laden euch alle herzlich ein, uns ein letztes Mal lautstark zu unterstützen und mit uns gemeinsam diesen historischen Aufstieg zu zelebrieren.

Zum Abschluss noch ein Ohrwurm von Loch 16, den wir immer mit unserem Aufstieg in Verbindung bringen werden:

„ Maspalomas oleee,
Blick auf Sand und die Seen,
Sanfte Dünen oh ja,
gibts nur hier in
Kiawahhh“

Eure

1. Mannschaft des GC Domtal Mommenheim